
 

令和４年８月松伏町教育委員会定例会会議録

 
・開会及び閉会に関する 　令和 ４ 年 ８ 月１９日（金）午後 ２ 時００分　開会

 　事項 　　　　　　　　　　　　　　　午後 ３ 時４０分　閉会

 
・場所 　・松伏町役場　本庁舎２０１会議室

 
・出席委員の氏名 　・教育長　岡田　直人

 
　 　・教育長職務代理者　田口　嘉則

 
　 　・委　員　渡邊　淳子

 
　 

　

　・委　員　宇田川　陽子

 
　・委　員　 田　隆

 
・欠席委員の氏名 　・なし

 
・傍聴人の氏名 　・なし

 ・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名

　・教育総務課長　　　　川村　功 

・教育文化振興課長　　鈴木　英樹

 ・議長名 　・教育長　岡田　直人

 
・会議録署名委員等 　・出席委員全員及び会議録調製職員

 
・書記 　・主幹　小島　武　　・主任主事　浪江　大知　　・主事　伊東　雅之

 １．開　　会 議　長 午後２時００分、開会を宣言する。

 ２．日程説明 小島主幹 　前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告２件、その他１件である旨説

明する。

 ３．前回会議録の承認を求 

　　めることについて

議　長 令和４年７月２０日（水）に開催した松伏町教育委員会７月定

例会の会議録を委員に諮る。

  委　員 異議なし。

 議　長 ７月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。

 ４．教育長の報告 岡田教育長 

 

 

 

 

 

田委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

・東部地区人権教育実践報告会 

・サマーキャンプ 
・ＬＧＢＴ等基礎研修 
・働き方改革に向けた県教育局による市町村教育委員会への訪

問 
・松伏町新春ロードレース大会について 
サマーキャンプの炊さんはメスティンではなく飯盒で行った

のか。 
薪を使い、飯盒で炊さんした。 



 渡邊委員 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

 

 

 

田委員 

鈴木教育文化振興課長 

ロードレース大会の中止を決定した経緯は。 
事務局として同規模実施・縮小実施・中止の３案を実行委員

に示し、併せて近隣市町の状況を調査し、同時期に実施する越

谷・杉戸・白岡の３市町がいずれも中止を決定していることも

示した。事務局案をもとに実行委員による検討がなされ、新型

コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、縮小実施も検討したが

安全の確保が出来ないとして中止の決定がされたものである。 
ロードレース大会の中止の決定をこの時期に行う理由は。 
大会警備やチラシ作成等の委託業務を発注する関係で、この

時期に決定する必要があった。

 ５．議　　事 議　長 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

鈴木教育文化振興課長 

田口職務代理

川村教育総務課長 

田委員 

川村教育総務課長 

 

 

 

宇田川委員 

鈴木教育文化振興課長 

　議案第１４号　令和４年度松伏町一般会計補正予算（第４号）

（案）に係る意見聴取について、説明を求める。 
　松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９

条の規定に基づき、別紙のとおり令和４年度松伏町一般会計補正

予算（第４号）（案）について意見を求められたので、議決を求

める。 
　議案別紙、別冊により説明をする。 
　議案別紙、別冊により説明をする。 
学校給食センターの職員数は。 
３人である。 
学校給食センターの空調設備修繕は今年の夏に完了するのか。 
空調設備の部品発注の関係もあり今年の夏には完了しない。そ

のためスポットクーラーや除湿機の使用等により調理員の安全に

配慮している。空調設備修繕が完了し使用可能になる時期は、来

年の夏を予定している。 
ひょう害を受けたＢ＆Ｇ海洋センタープールの状況は。 
Ｂ＆Ｇ海洋センタープールは屋根を撤去し７月１８日（月）海

の日にオープンした。８月３１日（水）までの営業を予定してい

る。利用者に配慮し、外から見えないよう周囲にネットを整備し

たが、屋根は無い状況である。

 議　長 

委　員 

議　長

　委員に諮る。 
　異議なし。 
　原案のとおり議決したことを宣言する。

 議　長 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

鈴木教育文化振興課長 

田口職務代理 

　議案第１５号　令和３年度松伏町一般会計歳入歳出決算額のう

ち教育に関する事務に係る部分の認定について、説明を求める。 
　令和３年度松伏町一般会計歳入歳出決算について、松伏町議会

の認定に付するにあたり、一般会計歳入歳出決算のうち教育に関

する事務に係る部分の原案を決定することについて、主要施策成

果表を添付し、別冊のとおり議決を求める。 
　議案別紙、別冊により説明する。 
　議案別紙、別冊により説明する。 
支出済額を前年度比で説明したが、決算については支出済額と



 

 

  

宇田川委員 

鈴木教育文化振興課長 

不用額の説明のみでよいのではないか。 
繰越があるものとないものの違いは。 
予算は単年度会計の原則があるが、事業の計画上や性質によっ

ては翌年度に執行する必要がある場合があるため、特例として繰

越明許費として翌年度に繰越をするものである。

 議　長 

委　員 

議　長

　委員に諮る。 
　異議なし。 
　原案のとおり議決したことを宣言する。

 ６．各委員からの報告・その

他 

田口職務代理 ・児童数が減少している金杉小学校の通学路の安全について

 渡邊委員 ・民生委員の推薦会について 
・夏休み明けの新型コロナウイルス感染症の対策について

 宇田川委員 ・なのはなの里での職業体験について 
・位置情報を利用するアプリの危険性について 
・ミニまつぶしの開催について 
・情報モラル教育の必要性について

 田委員 ・小・中学校校舎の耐震性について 
・松伏町の野鳥について

 ７．その他（報告） 

 

 

小島主幹 

 

 

 

川村教育総務課長

・令和４年８月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→令和４年１０月定例会は、１０月２７日（木）に開催する。 
・令和４年度総合教育会議について→１０月定例会後に町長主催

で開催する予定であるので、日程を調整し次回に報告する。 
・令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

 　（その他） 小島主幹 ・令和４年度各中学校体育祭及び松伏高等学校文化祭教育委員出

席者について→いずれも来賓の招待は行わない。

 ８．閉　　会 議　長 午後３時４０分、閉会を宣言する｡


